



CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

**8 Pièces**

**340 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIG03389**

**852 000 €**

**Roussillon**

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Un voyage dans la Provence d'autrefois ! En pleine campagne, dans la vallée du Luberon, sur un terrain de 9 700 m<sup>2</sup>, adossé à une pinède, cette maison en pierre d'environ 191 m<sup>2</sup> de surface habitable sur 340m<sup>2</sup> environ de bâtis, construite en 1990 par des amoureux d'une Provence authentique, vous plonge dans un décor de cinéma ... Marcel Pagnol aurait pu y tourner des films, près du puits couvert, du pigeonnier, des box à chevaux, de l'ensemble de bories, de l'oratoire, à l'ombre des pins odorants... Avec sa vue dégagée sur le Luberon, la plaine avec ses vignes, ses champs de lavande et les villages ...

A trip back in time to Provence! In the heart of the countryside, in the Luberon valley, on a 9,700 m<sup>2</sup> plot of land, backing onto a pine forest, this stone house with approx. 191 m<sup>2</sup> of living space and 340 m<sup>2</sup> of buildings, built in 1990 by lovers of authentic Provence, plunges you into a film set ... Marcel Pagnol could have filmed his movies here, near the covered well, the dovecote, the horse stalls, the bories, the oratory, in the shade of the fragrant pines... With its unobstructed view over the Luberon, the plain with its vineyards, its lavender fields and the hilltop villages, ideally ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO**  
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

